



Hoy, en la clausura del curso internacional para inspectores de pesca

La directora general de Ordenación Pesquera subraya el papel de liderazgo de España en la labor de vigilancia y control pesquero

- Aurora de Blas resalta la excelente colaboración entre el Gobierno de España y la FAO en el marco de las actuaciones dirigidas al sector de la pesca y la acuicultura
- El curso forma parte del Programa Mundial de Capacitación en Pesca de la FAO, que apoya la implementación del Acuerdo sobre las Medidas del Estado Rector del Puerto y otros compromisos internacionales

26 de septiembre de 2024. La directora general de Ordenación Pesquera, Aurora de Blas, ha destacado el papel de liderazgo que ejerce España en la labor de vigilancia y control pesquero, como uno de los pilares básicos para fomentar la sostenibilidad del sector y de los recursos pesqueros.

Aurora de Blas ha participado hoy, en el Puerto de Vigo, en la clausura del curso para inspectores de pesca "Fishesries Port Inspections in support of the Agreement on Port States Measures", de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), junto al conselleiro do Mar de la Xunta de Galicia, Alfonso Villares, el presidente de la Autoridad Portuaria de Vigo, Carlos Botana, y representantes de la FAO.

Durante la clausura, la directora general ha resaltado la excelente colaboración entre el Gobierno de España y la FAO en el marco de las actuaciones dirigidas al sector de la pesca y la acuicultura, unas buenas relaciones que garantizan futuras ediciones del curso.

Este curso, que celebra ya su cuarta edición, forma parte del Programa Mundial de Capacitación en Pesca de la FAO, que apoya la implementación del Acuerdo sobre las Medidas del Estado Rector del Puerto (PSMA) y otros compromisos internacionales.

CORREO ELECTRÓNICO gprensa@mapa.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes



MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACIÓN



En esta edición, que se ha desarrollado del 9 al 27 de septiembre a bordo del buque escuela de cooperación pesquera "Intermares", han participado 16 funcionarios de países anglófonos del Caribe, todos ellos con diferentes cargos de responsabilidad en sus países de origen en el ámbito de la inspección pesquera. A lo largo del curso, los alumnos han podido conocer diferentes técnicas de inspección portuaria para combatir la pesca ilegal.

BUQUE ESCUELA INTERMARES

El buque escuela Intermares tiene como principal objetivo ofrecer capacitación "in situ" dirigida al sector marítimo-pesquero y a las actividades conexas a éste. Para ello, cuenta con equipamiento de última generación que incluye aulas-taller, salas de reuniones, camarotes y laboratorios, en un entorno único para esta formación.

Las instalaciones permiten a los participantes experimentar, de primera mano, las condiciones de trabajo que enfrentarán en futuras campañas de inspección y observación científica. Esta experiencia práctica es fundamental para mejorar la capacidad operativa de los inspectores de pesca en sus respectivos países.

Además, este buque es un ejemplo de colaboración interadministrativa, ya que está gestionado de manera conjunta mediante un acuerdo de colaboración recientemente renovado entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Defensa. En este contexto, el Ministerio de Defensa aporta la dotación del buque y realiza también actividades formativas. De esta forma, se consiguen optimizar los recursos de la Administración General del Estado.





